

2018-04-16

MALO "soltó al tigre" de la CNTE-Morena contra Meade

Autor: Alfredo Martínez de Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://www.nsssoaxaca.com/2018/04/16/malo-solto-al-tigre-de-la-cnte-morena-contra-meade/>

abril 16, 2018 Alfredo Martínez de Aguilar Alfredo Martínez de Aguilar

DETRÁS DE LA NOTICIA

Oaxaca, Oax., (A nuestro compañero reportero de Milenio, Abraham Reza, a quienes los integrantes de la Sección XXII de la CNTE golpearon y despojaron de su teléfono celular en Puerto Escondido, durante la cobertura de la gira proselitista del candidato presidencial del PRI, PVEM, Panal. Condenamos la agresión y exigimos a las autoridades que ésta no quede impune).

Inició en la Costa la reedición de la nueva revuelta impulsada en Oaxaca por Manuel Andrés López Obrador para intentar tomar por asalto el poder en México, por tercera ocasión consecutiva, especialmente la Presidencia de la República y el Congreso de la Unión.

MALO "soltó al tigre" y lanzó a la jauría del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) contra Pepe Meade, candidato presidencial de la coalición "Todos por México", durante su gira a Puerto Escondido.

El candidato vitalicio de la izquierda radical está desesperado. Sabe perfectamente que ocupar el primer lugar en las encuestas es una mentira que provoca su autoengaño, puesto que de ninguna manera, garantizan el triunfo. Prueba de ello son sus dos anteriores derrotas.

Al mismo tiempo, es por demás sabido que las encuestas son de quien las paga y solo son una foto instantánea del momento. MALO sabe que el próximo 1 de julio el candidato presidencial del PRI-PVEM-Panal, le derrotará, con apoyo de Margarita Zavala, El Bronco y el voto de los indecisos.

No le queda de otra que intentar, una vez más, incendiar a México desde el sur-sureste.

Sin ser pitoniso ni emisario del pasado, mucho menos agorero del desastre, lo advertimos con todas sus letras en el auditorio La Tormenta de la Universidad José Vasconcelos, durante la presentación del libro de Marcelino Miranda Añorve, Contribuyamos a la grandeza de México.

En un ejercicio de creación de escenarios futuros, alertamos a los asistentes a organizarse ciudadanamente y a prepararse, para sufrir o para enfrentar una nueva revuelta político-social en Oaxaca, que estalló el sábado en Puerto Escondido, durante la gira proselitista de Pepe Meade.

Se los dije y se los he dicho insistente y machaconamente. Es la misma película de provocación de la violencia para luego llamarse reprimidos y continuar de manera permanente la Guerra Popular Prolongada con la estrategia negociación-presión-negociación, es decir, chantaje vil al gobierno.

Así ha sido durante los últimos 48 años desde los 70, o sea, casi medio siglo de caos, prohijado y financiado, por diversos sectores del gobierno federal y estatal, así como el socialismo-comunismo internacional, injerencia extranjera confirmada en la revuelta de 2006 con dinero de Hugo Chávez.

El mayor problema de fondo, no es el fanatismo mesiánico fundamentalista de los marxistas-leninistas de siempre, pues son los mismos de ayer y de hoy, en realidad, es la pérdida de la dignidad y de valor para defender nuestros más sagrados derechos humanos fundamentales.

Es totalmente condenable que a los padres de más de un millón de niños de educación básica no interese la formación de sus hijos y nietos, como también lo es que los cuatro millones de oaxaqueños no puedan circular libremente por marchas y bloqueos de calles y carreteras.

Entendible que las autoridades en sus diversos órdenes de gobierno lo permitan para no ser acusadas de represoras, por el síndrome del 68 y 71, y porque la mayoría han convertido a la anarquía en principal fuente de riqueza mal habida al repartirse el botín con los grupos de presión.

Así lo han hecho los servidores públicos de la Secretaría General de Gobierno, del Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO), de la Secretaría de Salud, de los Servicios de Salud de Oaxaca y del Seguro Popular, del Congreso del Estado y de la Defensoría de Derechos Humanos.

A querer o no, guste o no, aunque incomode a las hipócritas buenas conciencias y a los correctamente políticos la presión política y el chantaje económico es la única industria más próspera en Oaxaca desde hace medio siglo por apatía, cobardía o complicidad de casi todos.

Hasta los empresarios que son los que tienen más dinero y bienes que perder han sido y son cómplices de las 685 organizaciones sociales radicales que destruyen Oaxaca. Anteponen en los negocios su desmedida ambición, sin llenadera alguna, al igual que los funcionarios públicos.

Con lo que no contaba López Obrador era que, gracias a que el dirigente estatal del PRI, Jorge González Ilescas, es un peleador callejero fajador, por fin, los priistas, caracterizados por su cobardía, decidieron sacar la casta y enfrentar las agresiones de la CNTE en la región de la Costa.

La valiente respuesta de los priistas costeños, encabezados por Fredy Gil Pineda Gopar, no solo blindó el acto proselitista del candidato presidencial del PRI, PVEM, Panal, sino que sienta un precedente positivo que deben seguir como ejemplo los priistas en todo el Estado.

Hasta ahora, los gobiernos, militantes y simpatizantes, del Partido Revolucionario Institucional, no solo han renunciado a su obligación de respetar y hacer respetar la ley, sino incluso han renunciado a su sagrado derecho a la legítima defensa, lo que atenta contra su dignidad humana.

El zafarrancho se registró tras una marcha magisterial contra Pepe Meade en Puerto Escondido, encabezado por el candidato plurinominal de Morena, Irán Santiago Manuel, dirigente de "Los Pozoleros" vinculados al titular de SEDESOL, Eviel Pérez Magaña, y a Ulises Ruiz.

Lo dicho, en política, no hay perro sin dueño ni caballo sin jinete. Seguramente la Sección Segunda (Inteligencia) del Estado Mayor de la Defensa Nacional informó ya, amplia y detalladamente, la acción concertada de morenistas y priistas en el intento de sabotaje de la campaña de Meade.

Para amarrarse el dedo antes que se los corten con genial perversidad los priistas que participan en el "complot" contra el candidato presidencial del PRI, se apresuraron a culpar a José Murat del enfrentamiento, recordando que, cuando la campaña de Pancho Labastida no crecía, sugirió un "autoatentado". Al condenar la agresión, no faltó razón a Pepe Meade al denunciar en las redes sociales que los activistas y milicianos de la Sección XXII de la CNTE en Oaxaca son aliados de Manuel Andrés López Obrador, quienes apuestan por sabotear la Reforma Educativa y apuestan por la violencia.

"Condeno enérgicamente los actos de intolerancia y agresión cometidos por integrantes de la CNTE en Oaxaca. No contentos con torpedear la calidad educativa de nuestros niños y jóvenes, apuestan por la vía violenta como expresión. Recordemos que son los aliados de López Obrador", escribió Meade en su cuenta de Twitter.

Más tarde, en un comunicado, la campaña de la coalición "Todos por México" reiteró que el enfrentamiento registrado en Puerto Escondido es producto de "la intolerancia alimentada y animada por Andrés Manuel López Obrador, quien busca regresar a la venta y herencia de plazas magisteriales y al secuestro de la educación en nuestro país".

Una de las promesas de López Obrador, candidato de la coalición "Juntos por México", es que de llegar a la Presidencia dará marcha atrás a la Reforma Educativa.

La Sección XXII divulgó imágenes de activistas heridos en la cabeza, mientras que algunos videos difundidos en redes sociales muestran una lucha campal en la que tanto los maestros como los transportistas simpatizantes del PRI, adheridos a la CTM, se lanzaron piedras y palos como proyectiles.

Como siempre, quienes resultan ser víctimas de las agresiones de la Sección XXII de la CNTE y de las organizaciones sociales radicales que les apoyan son, mujeres, niños y personas de la tercera edad, quienes frecuentemente quedan en medio de los enfrentamientos.

Esta no es la primera ocasión en la que integrantes de la Sección XXII de la CNTE repudian la presencia del abanderado del PRI en Oaxaca.

El pasado 4 de febrero, durante el periodo de precampañas, Meade Kuribreña fue recibido en el Centro Cultural y de Convenciones de Oaxaca con mantas y pancartas de protesta en las que se leía "Fuera Meade, Oaxaca te repudia" y "Peña Nieto" asesino.

"Los maestros de la Sección 22 repudian la llegada de José Antonio Meade. Reprobamos la política económica de su partido, así como sus intenciones de continuar con la corrupción en todos los estados", dice un comunicado emitido por la CNTE.

La Coordinadora agregó que en Oaxaca "la cúpula del PRI se ha caracterizado por la irresponsabilidad y el grado de corrupción que han cometido [?] mediante el fraude político-electoral".

alfredo_daguilar@hotmail.com
director@revista-mujeres.com
@efektoaguila